

Gedankensplitter der FDP Aadorf

**Die FDP Aadorf wünscht
Ihnen ein
erfolgreiches Neues Jahr!**

Aadorf konnte das vergangene Jahr erfreulich abschliessen. Angefangen bei engagierten Gemeindeversammlungen, wo der Projektierungskredit für das neue Aadorfer Schulhaus mit grossem Mehr angenommen wurde. Die FDP Aadorf wird nun genau mitverfolgen, dass das Versprechen der Schulbehörde - kostenbewusst zu bauen und nur das Notwendige zu realisieren - tatsächlich eingehalten wird. Denn dies ist zwingend nötig, sollen die Aadorfer Finanzen nicht vollständig aus dem Ruder laufen. Geplante Ausgaben der Schulen Aadorf über rund 40 Millionen Franken, sowie der Bau des neuen Feuerwehrdepots lassen die Aadorfer Investitionen in bisher unbekannte Dimensionen steigen. Ist es gut oder schlecht, dass Aadorf noch keine Schuldenbremse analog der bewährten Eidgenössischen Schuldenbremse kennt? Eine Diskussion, die vielleicht schon bald zu führen sein wird.

Teilerneuert kam der Aadorfer Weihnachtsmarkt daher. Neu war die Konzentration des Markts auf Schul- und Hauptstrasse. Ein guter Entscheid, welcher durchs Band positiv aufgenommen wurde. Eher traditionell leider das Hudelwetter, welches aber weder die sturm- und regengestählten Standbetreiber, noch die Besucher von einer Teilnahme abhielt. Gratulation und ein herzliches Dankeschön an das bewährte OK des Weihnachtsmarkts für die grosse geleistete Freiwilligenarbeit!

Was wird 2024 bringen? Schon bald stehen zwei wichtige Abstimmungen mit simpler Fragestellung an: «Wollen Sie die AHV auch Ihren Enkelkindern dereinst gönnen und hierfür etwas länger arbeiten, oder wollen Sie sich eine 13. AHV-Rente auszahlen lassen und die AHV damit an die Wand fahren»? Diese Abstimmung hat tatsächlich nachhaltigen Charakter. Aber weil man sich unter «nachhaltig» alles und nichts vorstellen kann, empfiehlt Ihnen die FDP, von «enkelgerecht» zu sprechen. Diese Abstimmung müssen Sie nämlich Ihren Enkelkindern dereinst erklären können.

Für 2024 halten wir es mit Albert Einstein: «Wenn das alte Jahr erfolgreich war, dann freue Dich aufs Neue; war das Alte schlecht, ja dann erst recht!»

In diesem Sinn wünschen wir Ihnen ein erfolgreiches und hoffentlich etwas friedlicheres Neues Jahr!